



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

07/09/2022

LEGISLATIVO

## Entrevista

### Kenia López (Senadora – PAN)

“Primero que nada, decir que es evidente que quienes hacemos las leyes tendríamos que respetarlas. No puede ser que haya sucedido algo tan lamentable en la Cámara de Diputados, que ni siquiera sean capaces de respetar el reglamento y la Ley Orgánica del propio Congreso. Qué bueno que aquí en el Senado vamos a respetar el procedimiento parlamentario ¿Y éste cuál es? Pues claramente que se reciba esta iniciativa, que se turne a comisiones, que se delibere, es más yo te diría, estaríamos obligados escuchar a los especialistas y si eso nos va a llevar horas, quizás uno o dos días más, pues me parece que México necesita este tipo de discusiones y deliberaciones”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AB5WlqbVkm%2DfYcY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21706&parId=root&o=OneUp>